

La Mère Duplessis de Ste-Hélène, écrivant à Madame Hecquet de la Cloche à Abbeville, lui apprend la mort de Sarrazin en ces termes. " Je croy ma très chère amie que vous pouvez vous souvenir de Monsieur Sarrazin, médecin en ce pays fort habile homme que vous avez vu autrefois. Il est mort depuis peu, fort regretté et nous laisse à la mercy de quelques chirurgiens qui ne savent que penser des playes; on demande fortement un médecin." (45)

Voici maintenant son Acte de Sépulture tel qu'il paraît dans les registres de Notre-Dame de Québec: " Le neuvième de septembre mil sept cent trente quatre, a été inhumé dans le cimetière des pauvres de l'Hôtel-Dieu de cette ville de Québec, le corps de Monsieur Michel Sarrazin, âgé de soixante-quinze ans, conseiller au Conseil Supérieur de ce pays et médecin du Roy, décédé le jour précédent, après avoir reçu les Sacrements de l'Eglise et donné des marques de piété.

" Furent présents Messieurs d'Artigny, Guillemin, la Nouillez et autres.

Signé " Plante Ptre ".

Dans le Livre des Assemblées Capitulaires des Ursulines, à la date du 9 septembre 1734, on voit que " La Rev. Mère Supérieure a fait assebler le Chapitre pour nous représenter que " Mons. Sarrazin, qui vient de mourir, ayant rendu de grands services à notre communauté pendant sa vie, il était de justice et de reconnaissance de lui en témoigner notre gratitudé par quelques prières pour le repos de son âme. Le Chapitre a conclu qu'on lui ferait un service des plus solennels." (46)

Le célèbre naturaliste Kalm, dans le récit qu'il fait de son voyage en Amérique, mentionne le nom de Sarrazin. Il dit qu'il

45. *Revue Canadienne*, 1875, p. 191.

46. *Histoire des Ursulines de Québec*, vol. III, p. 195.